

Salam, Oida. Über interreligiösen Dialog (Asma Aiad)¹

1 Impuls

„Salam, Oida!“ - Dieser lockere Spruch ist der Name einer Initiative von Asma Aiad und ihrer Kollegin Ines Mahmoud. Ziel des Projektes ist es, muslimisches Leben in Wien in all seinen Facetten zu zeigen. Udo Seelhofer hat sich mich mit Asma Aiad zum Onlinegespräch getroffen und mit ihr über ihr Leben in Wien, warum es wichtig ist, miteinander ins Gespräch zu kommen und wie man Menschen für das Thema Rassismus sensibilisieren kann, geredet. Außerdem geht es darum, warum sie manche Fragen zum Thema Islam nerven und warum sie der Islamlandkarte sehr kritisch gegenüber steht.

<https://studio-omega-der-podcast.simplecast.com/episodes/89-salam-oida-asma-aiad-uber-interreligiosen-dialog-die-islamlandkarte-und-berichterstattung-in-den-medien>

¹ <https://studio-omega-der-podcast.simplecast.com/>